

Günzach

Breitband mit Partnern

[28.07.2011] Über eine leistungsstarke Breitband-Anbindung verfügt jetzt die Gemeinde Günzach. Unterstützt wurde die Kommune von zwei Unternehmen und vom Freistaat Bayern.

Das neue Breitband-Netz in der Gemeinde Günzach ist offiziell in Betrieb genommen worden. Die Arbeiten dafür waren im November 2010 gestartet und wurden im Juni abgeschlossen. Die Verlegung der Glasfaser- und Kupferleitungen hatte das Telekommunikationsunternehmen LEW TelNet übernommen. Die neuen Telefon- und Internet-Anschlüsse für die Kunden werden von der Firma M-net bereitgestellt. Nach Angaben von LEW TelNet können nun rund 630 Haushalte und knapp 70 Gewerbetreibende von Bandbreiten bis zu 50 Mbit/s profitieren. An den für das neue Netz notwendigen Investitionen haben sich neben den beiden Unternehmen die Gemeinde Günzach sowie der Freistaat Bayern beteiligt. Landrat Johann Fleschhut: „Die Inbetriebnahme kann als ein Musterbeispiel für eine erfolgreiche Zusammenarbeit von Kommune, Landkreis, Freistaat und den Telekommunikationsunternehmen betrachtet werden.“

(cs)

Stichwörter: Breitband, Günzach, Breitband, LEW TelNet, M-net